

**PROPONE ENCUESTA**

Sheinbaum pide calma a inversionistas

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA llamó a confiar en la solidez de la economía mexicana y aseguró que la reforma al Poder Judicial no afectará la certidumbre para los negocios

POR ARTURO PÁRAMO

Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa de México, pidió a los inversionistas no preocuparse por las decisiones que se tomen en torno a la reforma al Poder Judicial y confiar en la economía mexicana.

“Lo importante es que sepa, quien va a invertir en México, que hay certidumbre de la inversión en nuestro país, porque hay estabilidad económica, estabilidad social. No tienen por qué preocuparse, ése es nuestro mensaje a los inversionistas, no es una cosa contra la otra, en México va a seguir habiendo Estado de derecho”, expresó.

En conferencia de prensa, subrayó que la reforma busca la fortaleza de la justicia en el país y el bienestar de la población, y resaltó la solidez de la economía mexicana.

La próxima Presidenta también indicó que propondrá la realización de una encuesta para saber qué opina el pueblo de México sobre el Poder Judicial.



Tiene que avanzar la reforma al Poder Judicial... no tiene por qué haber preocupaciones, porque, finalmente, es para la fortaleza de la justicia en nuestro país.”

CLAUDIA SHEINBAUM

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA



SE MANTENDRÁ ESTADO DE DERECHO, DICE

Sheinbaum ofrece certeza a inversión

LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA asevera que los empresarios no deben preocuparse por la decisión que se tome en México acerca de las enmiendas al Poder Judicial

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, pidió a los inversionistas confianza en la economía de México y garantizó que sus recursos estarán seguros en el país, tanto en la actualidad como cuando ella tome posesión del gobierno federal.

En rueda de prensa puntualizó que los inversionistas no deben preocuparse por la decisión que se tome en México acerca de las reformas al Poder Judicial, pues ese tema no afectará a sus inversiones.

“Lo importante es que sepa quien va a invertir en México, que hay certidumbre de la inversión en nuestro país porque hay estabilidad económica, estabilidad social.

“No tienen por qué preocuparse, ése es nuestro mensaje a los inversionistas, no es una cosa contra la otra, en México va a seguir habiendo Estado de derecho”, planteó la virtual Presidenta electa.

EL DATO

Gira

Claudia Sheinbaum adelantó que podría acompañar al presidente Andrés Manuel López Obrador en su gira del próximo fin de semana si es que logran acomodar sus agendas.

“Tiene que avanzar la reforma al Poder Judicial, fue parte de lo que se planteó en la campaña y no tiene por qué haber preocupaciones, porque finalmente es para la fortaleza de la justicia en nuestro país, para la fortaleza de la seguridad, del bienestar de las y los mexicanos”.

En rueda de prensa, Sheinbaum expuso que la economía de México es muy sólida y reiteró que México es un Estado libre y soberano.

Sugirió la posibilidad de realizar una encuesta para conocer la opinión del pueblo mexicano sobre el Poder Judicial.

Sheinbaum se reunió ayer martes con la delegación del gobierno de los Estados Unidos encabezada por la asesora en materia de seguridad del gobierno de ese país, Elizabeth Sherwood Randall, y el embajador Ken Salazar.

Reiteró que en la reunión se habló de seguridad, migración y garantías para las inversiones, sin embargo, recalcó que será hasta que ella tome posesión que los temas se traten a fondo.

Luego de la reunión, Salazar dijo que fue una plática muy amistosa, sobre lazos entre ambas naciones y valores compartidos, refrendando el espíritu de cooperación y que “somos familia”.



Voy a proponer que se haga una encuesta de qué opina el pueblo de México sobre el Poder Judicial.”

CLAUDIA SHEINBAUM

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA